

## ABSTRAK

**Risqi Annisa.** 170101010180. *Praktik Kewajiban Tinggal Bersama Dengan Orang Tua Setelah Menikah Pada Masyarakat Jawa Kecamatan Parenggean Kabupaten Kotawaringin Timur.* Pembimbing Skripsi: Hj. Inawati M. Jainie Jaerajap, MA, Program Studi Hukum Keluarga Islam (Akhwal Syakhsiyyah), Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

**Kata Kunci:** Kewajiban, Tinggal Bersama, Orang Tua, Setelah Menikah

Penelitian ini dilatarbelakangi dari adanya beberapa pasangan yang tinggal dengan orang tua setelah menikah sebagai bentuk kewajiban dan adat istiadat masyarakat setempat. Tidak terlepas anak tersebut laki-laki atau perempuan, maka ia wajib untuk tinggal bersama orang tua setelah menikah. Jika hal tersebut tidak dilakukan maka akan dianggap sebagai anak yang durhaka. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui praktik kewajiban tinggal dengan orang tua pada masyarakat Jawa Kecamatan Parenggean, serta dampak dari kewajiban tinggal dengan orang tua.

Jenis penelitian ini adalah penelitian hukum empiris dengan pendekatan hukum yuridis sosiologis. Data penelitian adalah praktik kewajiban tinggal dengan orang tua dan dampaknya. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara. Data diolah dengan teknik editing dan matrikasi, serta dianalisis menggunakan teknik deksriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan praktik kewajiban tinggal dengan orang tua pada masyarakat Jawa Kecamatan Paranggean dilakukan dengan cara musyawarah keluarga. Orang tua akan menentukan anak yang tinggal dengan mereka setelah anak tersebut menikah. Jika anak menolak maka akan dianggap sebagai anak yang durhaka dan tidak mau berbakti kepada orang tua. Ada dua dampak kewajiban tinggal dengan orang tua. pertama, dampak positif yaitu lebih eratnya hubungan keluarga, pembelajaran nilai-nilai tradisional, dukungan sosial dan finansial, perawatan orang tua, penguatan ikatan keluarga. Kedua, dampak negatif yaitu perselisihan dengan pasangan, adanya rasa canggung dengan mertua, dan orang tua terlibat dalam masalah rumah tangga.